
一中地区まちづくり市民会議第１分科会会議結果要点記録 

 

１ 開催日時 平成２４年１２月１２日（水）午前１０時～午前１１時３０分 

 

２ 開催場所 １中地区コミュニティセンター研修室１ 

 

３ 出席者  事務局を含め１２名（別添名簿参照） 

 

４ 会議結果概要 

（１）第１回目の会議であることから、「本分科会設置の趣旨説明」を行ったのち、「正副

委員長の選任」については、選任方法について、事務局一任との声を受け、事務局か

ら次の委員を正副委員長とすることについて提案があり、全会一致で決定した。 

    委員長  坂井 久彦 氏 （一中地区地域のふれあいを広める会副会長） 

    副委員長 西野 幸夫 氏 （日本サンエイ㈱） 

  

（２）資料６頁の「空家・空店舗実態調査実施要領（案）」及び資料９頁の「空地実態調査

実施要領（案）」について、事務局から説明あり。各委員の主な意見は次のとおり 

  ① 適正に管理されていない空家等が多くなっている。調査を実施するのは、よい機

会だ。 

② ７頁の「空家・空店舗実態調査票」は、調査内容が細かすぎる。まずは、どの地 

域にどのくらいあるかの把握でよいと思う。 

  ③ 住宅地図を用いて調査するようだが、著作権法違反にならないよう配慮する必要

がある。 

  ④ 空家等の把握は、行政の責任の比重が高い。地域でどこまでやれるのか。 

    

上記②に意見を踏まえ、様式を簡略化して実施することを確認した。 

上記③については、ルールに従って実施することとした。 

上記④については、調査結果の集約後、行政と相談しながら実施することとした。 

 

  調査に当たっての実施時期や様式変更内容の詳細については、正副委員長及び事務局

に一任することとし、散会する。 

                   


